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Мое увлечение медициной началось еще в детстве. Кто-то любит 

гонять на велосипеде, кто-то играть в дочки-матери, а моей главной и 

любимой игрой была игра в доктора. 

У меня имелся чемоданчик «врача». И я с упоением «лечила» друзей, 

родных и игрушки. После я стала проводить время за просмотрами фильмов 

и чтением книг о врачах. Способность сохранять в трудную минуту 

холодную расчетливость и моментально находить выход из положения, 

готовность к постоянной борьбе за жизнь пациентов вызывали у меня 

восторг и осознание того, насколько данная профессия ответственна и важна. 

Я считаю, что профессия врача - одна из самых благородных и нужных. 

Особенно это ощущаешь, когда жизнь твоих близких находится в руках 

докторов. С этим я столкнулась в 2016 году, когда у моей любимой бабушки 

случился инсульт. Для нас, родных, это стало полной неожиданностью. 

Активная, приветливая и гиперобщительная женщина с трудом 

формулировала свои мысли. Даже такой стойкий человек не смог скрыть на 

своем лице страх от осознания своей слабости. Но благодаря чуткости и 

просвещенности родных, своевременной госпитализации, уходу врачей и 

медперсонала бабушка полностью восстановилась от последствий болезни. 

Она так же продолжает играть с подругами в лото, получает удовольствие от 

прогулок на свежем воздухе и от времяпрепровождения с детьми и внуками. 

Сейчас в средствах массовой информации очень часто можно увидеть 

негативные отзывы о деятельности врачей, об их некомпетентности, о 

безразличии и бездушии к пациентам. После подобных статей складывается 

впечатление, что все просто ужасно, что, если ты заболеешь, тебе не помогут 

и лечиться нужно только за границей. Но я понимаю, что не стоит принимать 

данную информацию за чистую монету. Сотни и тысячи врачей каждый день 

выполняют свою работу тихо и добросовестно, а из-за единичных случаев, 

раздутых средствами массовой информации, тень падает на каждого. 

Мне интересны биографии и труды многих выдающихся детских 

врачей настоящего времени. Один из них Евгений Олегович Комаровский - 



украинский педиатр, кандидат медицинских наук, врач высшей категории, 

автор популярных книг и телепрограмм, посвященных здоровью детей. 

Телевизионная программа «Школа доктора Комаровского» пользуется 

заслуженным доверием у телезрителей множества стран. Вот как он 

высказывается о своей работе: «Ну а моя задача — не столько лечение детей, 

сколько обучение родителей». Решение поставленной задачи базируется на 

убежденности доктора Комаровского в том, что он может предложить всем 

членам семьи алгоритм действий, который будет прост, понятен, эффективен 

и, главное — легко выполним в рамках отечественной ментальности. 

Мне нравится позиция Евгения Комаровского. Многие родители не 

располагают информацией даже об элементарных нормах ухода за ребенком, 

они не понимают, что «именно семья играет главенствующую роль в 

сохранении и укреплении детского здоровья». Поэтому необходимо в 

доступной форме обучать их, направлять и помогать в воспитании здорового 

поколения. 

Так же я вижу большую проблему современного общества в отказе 

родителей ставить прививки детям. 

Вот что об этом говорит Лейла Сеймуровна Намазова - Баранова 

заведующая кафедрой аллергологии и клинической иммунологии ФППО 

педиатров ММА им. Сеченова. 

«Самые большие противники вакцинации — малограмотные люди. 

Очень сложно опровергать абсурдные высказывания, когда, например, 

говорят, что детям вливают ртуть. Родители должны понимать, что на первом 

году жизни, особенно во втором полугодии, стартуют многие тяжелые 

болезни. Именно поэтому вакцинация необходима. Нашему же 

национальному характеру присуще поведение «Пока гром не грянет - мужик 

не перекрестится». И это распространяется на все, включая вакцинацию». 

А ведь мы знаем из истории, что сама императрица Екатерина II в 1768 

году сделала себе и наследнику царского престола, сыну Павлу I, прививку 



против оспы и вела пропаганду о необходимости прививки от оспы для 

защиты населения империи. 

Каждый год я с нетерпением жду трансляции по первому каналу о 

вручении главной медицинской премии России «Призвание». Некоторые 

истории просто завораживают, насколько люди преданы своему делу. 

Сейчас я заканчиваю одиннадцатый класс. Передо мною открыты все 

дороги и мне предстоит сделать выбор профессии. Очень важное и трудное 

решение. Я хочу связать свою жизнь с медициной, быть полезной людям. И 

если у меня это получится, то я стану первым врачом в семье. 

А там кто знает, может по прошествии лет, и я буду стоять на сцене, и 

получать главную премию врача «Призвание»... 

 

 

 

 

 

 

 


